

Rheintaler - Rebstocksaal wurde zum Filmstudio



Rheintaler - Rebstocksaal wurde zum Filmstudio

Wegen Corona haben die Rebschter Obervögel ihre Schnitzelbank "Körnlibank" via YouTube verlesen. Hier drei Müschterli daraus zum Gluschtigmachen.



Um was oder wen es ging? Das Foto gibt einen kleinen Anhaltspunkt.

Man beachte die links hängenden, farbenfrohen Bündel. Sie sind bunt wie... - Vogelfedern!

Entsprechend bunt ging es auf der Bühne zu. Dort setzten sich (natürlich nie zu viele) Obervögel perfekt in Szene, um die dieses Jahr auf den Strassen nicht stattfindende Fasnacht für den virtuellen Raum minutiös vorzubereiten. Was die Obervögel jedes Jahr bieten - es soll auch dieses Jahr nicht ausbleiben. Nur, dass das gewohnte Obervogelreiben dieses Jahr halt "nur" am Bildschirm zu erleben ist.

Mehr Infos folgen.

[Link zum Pressebericht](#)